

## Gesellschaftsnachrichten.

---

### Hauptversammlung am 17. April 1919.

Der Präsident der Geographischen Gesellschaft erstattete einen ausführlichen Bericht über die Ereignisse im Geschäftsjahre 1918. Dem Vorschlag des Vorstandes, die um ein Mehrfaches der bisherigen Höhe gestiegenen Auslagen der Gesellschaft durch freiwillige Spenden wenigstens zum Teil hereinzubringen, wurde allgemein zugestimmt. Der Generalsekretär berichtete über die Mitgliederbewegung und für den abwesenden Rechnungsführer über die Kassagebarung im abgelaufenen Jahre.

Herr Oberrechnungsrat Karl Helleport teilte der Versammlung den Befund der Kasse durch die Rechnungsprüfer mit und beantragte das Absolutorium für den Vorstand. Die Zusammensetzung des Vorstandes nach der vorgenommenen Wahl zeigt die Liste der Vorstandsmitglieder im Heft 1 der Mitteilungen 1920, das gleichzeitig ausgegeben wird.

### Außerordentliche Hauptversammlung am 16. Dezember 1919.

Schon in der Hauptversammlung am 17. April hatte der Vorsitzende darauf hingewiesen, daß infolge der ungeheueren Steigerung aller Preise eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrages eintreten müsse; die Festsetzung derselben wurde einer späteren Hauptversammlung vorbehalten. Diese beschloß nun am 16. Dezember 1919 einstimmig, den Mitgliedsbeitrag für ordentliche Mitglieder mit 20 K, für außerordentliche mit 40 K. Für die Nachfolgestaaten der früheren Monarchie, soweit sie Kronenwährung haben, mit der gleichen Anzahl Kronen. Für das Deutsche Reich sind die entsprechenden Beträge 12 und 24 Mark, für das übrige Ausland 12 und 20 Schweizer Franken.

---

# ZOBODAT - [www.zobodat.at](http://www.zobodat.at)

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen der Österreichischen Geographischen Gesellschaft](#)

Jahr/Year: 1919

Band/Volume: [62](#)

Autor(en)/Author(s):

Artikel/Article: [Gesellschaftsnachrichten. 481](#)